

# BIG ISSUE

## Hari Pertama Penerimaan Calon Anggota Polri 2023, Polresta Mataram Lakukan Verifikasi

Syafruddin Adi - [MATARAM.BIGISSUE.ID](http://MATARAM.BIGISSUE.ID)

Apr 10, 2023 - 11:38



Mataram NTB - Panitia Bantuan Penerimaan (Panbanrim) Polresta Mataram Polda NTB melakukan pemeriksaan dan verifikasi administrasi awal para peserta Penerimaan Terpadu Anggota Polri Tahun Anggaran 2023 di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram. Senin, (10/04/2023)

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH, saat dikonfirmasi melalui PS. Kasubbag Binkar Bag SDM Iptu Ni Nyoman Sri Jayanthiwati SH menerangkan pendaftaran online dan pemeriksaan berkas awal calon anggota Polri telah di buka dari tanggal 4 April 2023 hingga tanggal 14 April 2023.

“ Pemeriksaan administrasi awal tersebut meliputi pemeriksaan kelengkapan berkas awal, kemudian pengukuran tinggi badan dan juga berat badan ” ungkap Jayanti.

Lebih lanjut Iptu Jayanti menghimbau agar bagi para calon Anggota Polri yang telah melakukan pendaftaran online agar segera melengkapi berkas-berkasnya baik khususnya surat kesehatan yang harus dari luar Polri kemudian melakukan pengecekan dan pemeriksaan berkas awal di Polresta Mataram.

Selain itu, Iptu Jayanti juga menuturkan hingga saat ini animo masyarakat untuk mendaftarkan diri menjadi Calon Anggota Polri sangat tinggi, hal tersebut terlihat dari meningkatnya jumlah para pendaftar pada hari ini saja sudah cukup banyak.

Selanjutnya dijelaskan bahwa dalam setiap proses penerimaan Calon Anggota Polri Tahun 2023 ini, Polresta Mataram guna menjaga prinsip Betah yakni Bersih, Transparan, Akuntabel dan Humanis. Berbasis prinsip ini Polri juga menggandeng pihak-pihak eksternal Ketua Lembaga Lingkaran Studi Transformasi, Investigasi dan Pengawasan Pembangunan Bapak Syarif Hasim dalam proses pengawasan rekrutmen tersebut.

" Jadi kami menunggu Putra-Putri, Adik-adik terbaik di Kota Mataram untuk memberikan kesempatan menjadi Anggota Polri dan "Masuk Polisi Gratis, Tidak Dipungut Biaya ", pungkasnya. (Adb)